

Réplicas teatrales presentarán exitosa obra de "Teatro a mil"

Nahuelqueo, traída directamente de Santiago, será la propuesta que dará inicio al festival de teatro organizado por la Agrupación de Teatristas de Elqui.

Con motivo del cumplimiento de la primera etapa del proyecto "Primeras réplicas teatrales del Norte Chico" de la Agrupación de Teatristas y Cuentacuentos de Elqui, ATUC, se realizará un encuentro de teatro, cuyas presentaciones se realizarán, principalmente, en la Casa de la Cultura de Coquimbo, y sólo una en el Centro Cultural de la misma ciudad.

En este encuentro, no sólo se presentarán obras teatrales, si no que, además, cuentos y ritmos, todos de las ciudades de Coquimbo, Santiago, Copiapó y Ovalle.

La primera etapa del proyecto consistió en la selección de las compañías de teatro de Coquimbo que participarían en el festival. Para ello fueron escogidas 7 de las 11 que se presentaron.

Las obras son "Nahuelqueo", monólogo traído de Santiago cuyo actor es Lalo

Prieto; "Lindo país" que trata temáticas sociales contingentes y abiertamente políticas y el monólogo; "Antes del desayuno" de la colectividad de teatro Cim-Zom; cuenterías a cargo de "Mitómanos cuenteros"; ritmos con la

compañía "Tropicazo"; "La pequeña historia de Chile" e "Inocencia potencial", obra del escritor Marco Antonio

de la Parra, entre otras.

Al día siguiente de las presentaciones, que serán del 22 de enero al 2 de febrero, los compañías de Coquimbo y Copiapó mostrarán sus trabajos en Tigres Blancos de Coquimbo.

La Casa de la Cultura de Coquimbo ofrece entradas gratuitas, para lo cual los

EN SÍNTESIS

- La Agrupación de Teatristas y Cuentacuentos de Elqui ofrecerá un festival de teatro en Coquimbo.
- Participará un monólogo que ha tenido éxito en el festival "teatro a mil" de Santiago.
- Comenzará el 22 de enero y terminará el 2 de febrero, punto lo cual hay entradas libres en la Casa de la Cultura que el público puede adquirir.

interesados deben acercarse a sus dependencias ubicadas en Freyre con Avda. Costanera. Además habrá entradas a 1.000 pesos para todo el público y 500 pesos para estudiantes y tercera edad.



ACTORES DE DIVERSOS LUGARES del Norte Chico presentarán sus propuestas en Coquimbo.

PROYECTO FONDART

La Agrupación de Teatristas y Cuentacuentos de Elqui, comenzó a instaurar a principios de 2003, en la presentación de un proyecto al Fondart, cuya final es la realización en el verano de un festival de teatro.

He octubre realizaron un encuentro de teatro escolar sin objetivos competitivos y paralelamente se organizaron talleres de perfeccionamiento para las compañías de teatro de la región, con clases de dramaturgia, dirección, diseño y pedagogía teatral, cuyos profesores fueron distinguidos profesionales de las artes teatrales de Santiago.

Finalmente, las compañías actuaron frente a la actriz Paulina Uriarte, quien fue la encargada de evaluarlas y seleccionarlas para participar en el encuentro teatral.

Réplicas teatrales presentarán exitosa obra de "Teatro a mil" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Réplicas teatrales presentarán exitosa obra de "Teatro a mil" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile